

Cuba : une destination privilégiée pour Norwegian Cruise Line Holdings



La Havane, 6 avril, (RHC).- La compagnie étasunienne de croisières Norwegian Cruise Line Holdings a choisi Cuba comme sa destination de préférence en 2017.

Au cours d'une cérémonie marquant le premier anniversaire des opérations à Cuba de cette compagnie de croisières, son PDG, Frank Del Rio a fait savoir que Norwegian Cruise a transporté 88% des Étatsuniens qui ont visité Cuba l'année dernière à bord de bateaux de

croisières.

«Sur les 500 destinations que nos bateaux de croisières ont visitées en 2017 il y a une qui a devancé le reste en termes de satisfaction de nos clients. En une année seulement Cuba et La Havane en particulier est devenue la destination la plus populaire de notre compagnie, en devançant les autres ports que nous visitons dans les Caraïbes, ainsi que des destinations de renommée mondiale comme Barcelone, Venise, Monte Carlo, Honolulu, Alaska, y compris Miami. »

Devant des tours-opérateurs, des voyageurs et des autorités des États-Unis et de Cuba, réunis à l'hôtel Melia Cohiba, à La Havane, Frank Del Rio a souligné que si les circonstances le permettaient, sa compagnie emmènerait davantage de voyageurs à Cuba. Il a ainsi fait allusion aux mesures prises par l'administration Trump à l'égard de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/159311-cuba-une-destination-privilegiee-pour-norwegian-cruise-line-holdings>



Radio Habana Cuba